



# EEUU: primer ensayo lleno de apuestas

7/13/2012 Team USA vence de 54 a la República Dominicana, pero sufre su primer revés al perder al pivot Blake Griffin por lesión.

## Alfonso Aramendía (Las Vegas)

La selección de Estados Unidos ha puesto fin al 'training camp' de Las Vegas jugando su primer partido amistoso, en el que se ha impuesto 113-59 a la República Dominicana.

La lesión -previa al partido- del pivot Blake Griffin ha obligado al seleccionador Mike Kryzewski a llamar a Anthony Davis (actual campeón de la NCAA con la Universidad de Kentucky y nuevo fichaje de los New Orleans Hornets).



Primer partido de Estados Unidos en su preparación para los Juegos (Foto: Alfonso Aramendía)

Estados Unidos, que puso un quinteto inicial de lujo (Chris Paul, LeBron James, Kobe Bryant, Carmelo Anthony y Tyson Chandler), hizo gala de la versatilidad de su plantilla, ya que los tres jugadores altos de la República Dominicana se vieron emparejados hasta con seis jugadores diferentes: Durant, Carmelo, LeBron, Iguodala, Chandler y Anthony Davis.

Tyson Chandler, pivot titular de la plantilla, aportó 7 puntos y 5 rebotes en 15 minutos. Anthony Davis obtuvo 9 puntos (incluida una jugada de 3+1) y 1 rebote en los 10 minutos que estuvo en pista. Pero quien más brilló fue Kevin Durant con sus 24 puntos (5 de 6 en triples) y 10 rebotes.

En la rueda de prensa posterior, Mike Kryzewski destacó la "**intensidad defensiva**" del equipo así como su buen estado físico, ya que "**hemos podido jugar muy duro durante bastante tiempo**". Una de las conclusiones que saca del partido es que "**tenemos mucha profundidad, especialmente desde el perímetro**".

'Coach K' señaló que la ausencia de Griffin "**será una gran pérdida**", ya que -en comparación con Davis- "**Griffin aporta más experiencia, más peso, y ha cubierto a jugadores como Gasol. Griffin es un valor seguro, es uno de los mejores jugadores de la NBA, y Davis algún día lo será**".

El técnico estadounidense también subrayó que el rebote va a ser "**un tema clave**". "**Necesitamos que todos los jugadores puedan ir al rebote. No somos tan altos como en Pekín. Somos más o menos iguales de altos que en el Mundial de Turquía. Aunque este equipo tiene más talento**

**que el del Mundial. Nuestro equipo puede quedarse pequeño de altura comparado con otros equipos internacionales”, concluyó.**

Por otra parte, John Calipari, entrenador de la Universidad de Kentucky y seleccionador nacional de la República Dominicana, también quiso pronunciarse sobre la altura del combinado norteamericano. Afirmó que los jugadores de la selección estadounidense “**son más grandes de lo que aparentan. Yo miraba a LeBron en la pista y me parecía más grande que nuestro jugador más alto**”.